

Pèlerinage marial 2023

Bonjour,

Voici que nous avons réalisé notre pèlerinage marial de St-Antoine-de-Tilly au Sanctuaire Notre-Dame-du-Cap en passant à Ste-Croix-de-Lotbinière, Lotbinière, Leclercville, Deschaillon-sur-St-Laurent, St-Pierre-les-Becquets, Gentilly, Bécancour, Ste-Angèle-de-Laval, St-Grégoire et Trois-Rivières. Nous étions 12 à 16 pèlerins, pèlerines, heureux de vivre cette belle neuvaine.

Quand je laisse descendre les partages en soirée, un élément est revenu le plus souvent: les moments de silence du matin à écouter la nature, les gens ont ressorti l'écoute de la nature qui nous parle de Dieu. Nos partages ont été autour du Rosaire, d'où ça vient, qui nous a légué ces prières, ces Rosaire, les apparitions de la Vierge Marie que ce soit à Lourdes, Fatima, Medjugorje et les conversions qui ont été droit au coeur, foudroyant.

Nous étions en union avec les prédications du Sanctuaire avec le thème: A qui irions-nous? Ça nous a aidés à vivre une belle intériorité qui a touché chaque coeur, tourné vers Dieu, Père, Fils et Esprit et aussi vers Marie, mère du bel Amour. Dans les neuvaines à St-Pérégrin, Notre-Dame-du-Cap, Marie qui défait les noeuds, des guérisons du coeur ont rempli les pèlerins avec une paix qui s'est installée, paix intérieure.

En route, de bonnes gens nous ont accueilli, nous ont fait une place, en même temps une place à Marie, Reine de la paix. Ils ont été touchés par le shalom, des larmes aux yeux ont lavé leur coeur, une belle émotion.

Nous avons eu un bel accueil de la part du recteur Père Lepage qui s'est bien occupé de nous, nous avons eu une place à la messe de 19h, nos intentions ont été déposées au pied de Marie et c'est l'abbé Jean Thomas qui a présidé, il est un dynamisme contagieux, avec sa voix et son jumbe, très vivant.

Sylvie Jutras, responsable groupe Notre-Dame-de-la-Joie (Nicolet)